

EKSPOS

BRIPKA Isperi Mulyadi Kembali Salurkan Bantuan Biaya Berobat Dari UPZ Polres Solok

JIS Sumbar - SOLOK.EKSPOS.CO.ID

Sep 20, 2023 - 23:31



SOLOK - BRIPKA Isperi Mulyadi kembali menyalurkan bantuan biaya berobat kepada warga Jorong Sawah Sudut Nagari Selayo, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, pada Rabu, 20 September 2023.

Bantuan senilai 3 juta rupiah yang diserahkan BRIPKA Isperi Mulyadi berasal dari

zakat yang dikumpulkan dan dikelola UPZ (Unit Pengumpul Zakat) dari peronel Polres Solok, sebagai solusi dan wujud nyata kehadiran POLRI khususnya Polres Solok, di tengah masyarakat untuk meringankan beban yang mendera masyarakat.

Adapun sosok BRIPKA Isperi Mulyadi yang kerap bergerilya, hadir di tengah masyarakat, menyampaikan amanah keluarga besar Polres Solok, di samping tugasnya selaku PS.Kanit Paminal Sipropam Polres Solok, juga dipercaya oleh Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM ,MH, untuk melakukan tugas sebagai Bendahara UPZ Polres Solok.



"Ya hari ini kami kembali hadir di tengah masyarakat yang sedang membutuhkan uluran tangan dari Polres Solok, yaitu saudari Asfia Murni (25 tahun) eks pelajar, warga Nagari Selayo yang menderita sakit selama lebih kurang 1 tahun. Sakit yang dideritanya adalah tidak bisa berdiri dan tidak bisa beraktifitas normal sebagaimana perempuan seusianya," ujar BRIPKA Isperi.

"Atas nama Polres Solok, saya menyampaikan keprihatinan terhadap penyakit yang diderita saudari Fia. Sebagai wujud nyata rasa prihatin dan empati, Kami dari Polres Solok memberikan sedikit bantuan kepada Fia untuk keperluan berobat sebesar 3 juta rupiah. Semoga dapat berguna oleh yang bersangkutan," imbuhnya.

Sementara itu, keluarga penerima manfaat bantuan menyampaikan ungkapan terima kasih kepada BRIPKA Isperi Mulyadi dan keluarga besar Polres Solok Polda Sumbar secara umumnya, yang telah peduli dan mau membantu meringankan beban hidup yang dialaminya.

"Semoga Allah SWT membalasnya dengan keberkahan, keselamatan kepada Bapak BRIPKA Isperi Mulyadi dan seluruh personel Polres Solok Polda Sumbar secara keseluruhan. Kami sangat senang dan bahagia sekali akan kehadiran Bripka Isperi. Alhamdulillah di saat kami sangat membutuhkan, Allah SWT mengirinkan bantuannya melalui Bapak," ungapnya.

Sementara itu, Kapolres Solok melalui Ketua UPZ Polres Solok KOMPOL Reddy Triyanto, MH, menjelaskan bahwa, Polres Solok Polda Sumbar sudah membentuk UPZ Polres Solok semenjak tahun 2020, dengan tujuan memberikan manfaat bantuan bagi masyarakat yang kesulitan, serta sebagai upaya untuk turut berperan serta membantu mengentaskan kemiskinan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Kami mempersilahkan masyarakat yang sangat membutuhkan untuk mengajukan permohonan bantuan kepada anggota POLRI Polres Solok, yang ada di lingkungan tempat tinggalnya atau menghubungi langsung kami UPZ Polres Solok melalui BRIPKA Isperi Mulyadi, atau bisa juga langsung ke BAZNAS Kabupaten Solok,” tutur Bripka Isperi Mulyadi.

“Kami Polres Solok akan berupaya semaksimal mungkin untuk hadir di tengah-tengah masyarakat yang membutuhkan uluran tangan atau bantuan,” pungkasnya.